



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

VANGUARDIA MX

19/08/2022

LEGISLATIVO



Coahuila: Shamir Fernández renuncia al PRI: 'no busco candidatura, el partido perdió sus principios'

Desde la sede de la Cámara de Diputados en la Ciudad de México, Shamir Fernández Hernández, diputado federal en la LXV Legislatura, anunció este jueves su renuncia al Partido Revolucionario Institucional (PRI), en el cual actualmente militaba. Fernández Hernández, originario de Torreón, a la fecha representa al Distrito VI, con cabecera en su ciudad natal.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/coahuila-shamir-fernandez-renuncia-al-pri-no-busco-candidatura-el-partido-perdio-sus-principios-YL3638643>